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例会場　鶴岡市馬場町　物産館3階ホール
例会日　毎週火曜日　P・M12：30－1：30

事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所内
電　話　0235鋤5775

会　長　　鈴　木　弥

幹　事　　中　　　江

Service・lbeHevein Rotary．

奉仕・ロータリーを私は信奉する。

第874号　　1976・9．21（火）（はれ）No．12

－本日のプ　ログラム－

1・点　　　鐘

2・ロータリーソング（手に手つないで）

3・ゲスト・ビジター紹介

4・西海正一君入会セレモニー

吉野勲会員増強委員長紹介　西海正一君挨拶

5・会長報告

6・幹事報告

7・退会の挨拶～斎藤信義君

8・ゲストスピーチ～鶴岡西R．C直前会長五十嵐卓三氏

9・スマイル～親睦活動委員会

10・出席報告～出席委員会

◎クラブ臨時総会～年会費1万円増額の議案

鈴木（議長）会長～提案理由説明　佐藤宇一君会計説明



琵ゲスト・ビジター紹介

小林忠康君、帯谷茂雄君、足達一見君、菅沢久弥君、菅原松雄君、原田行雄君一鶴岡西R・C

佐藤久弥君、飯田一成君、大泉慶治郎君、吉宮幸作君一酒田東R・C

暦西海正一君入会セレモニー　　　　吉野　　勲君

西海正一君を御紹介申し上げます。

その前に、今年7月会員増強委員長をおゝせつかり、今年度の目標を10％アップの年度

末会員数を80名に設定いたしましたが、中々思うに任せず中江幹事よりほ、時々ハッパを

かけられて居りますが苦慮いたしてる次第でございます。この際会員の皆様よりも是非御

協力を頂き、特に開放されて居ります職業分類を充填頂きますよう適格な人物を理事会に

準んで御推薦を御願い申し上げておきます。

＜新会員紹介＞

氏　　　名

住　　　所

生年月　日

会　社　名

地　　　位

夫　人　名

lこし　がい　しよう　いち

西　海　正　一

鶴岡市大東町4－4　TEL　22－1118

大正12年1月10日

㈲　西海紙器店

社　長

幸　子　　生年月日　昭和7年5月12日

家族構成　　祖母、一男、二女

趣　　　味　　釣、ゴルフ

結婚記念日　　昭和27年12月15日

＜入会挨拶＞　　西海正一君

只今吉野さんより御紹介頂きました西海です。若輩で何も判りませんが皆様の御支援を

頂き協力させて頂き度く存じます。よろしくお願い致します。

遍会長報告

1・9月15日にボランティア地区協議会が鶴岡北高がホストとして、叉当クラブがスポンサ

ーとして鶴岡北高にて開催されました。当クラブよりは阿部譲君、山本青少年委員長が列

席激励されました。

2．9月18日には庄内地区中学校、及び高校の英語弁論大会が鶴岡青年センターにて開催さ

れました。当クラブがスポンサーとして、私と山本青少年委員長が列席致しまして優秀者

に表彰状とトロフィーを送り激励致しました。
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蠣幹事報告

。会報到着案内

山形R．C、山形西R．C、山形北R．C、白鷹R■C、山形南R・C、台中港区R・C

。qロータリーの友”ヵレンダー注文案内

0西郷南洲百年記念顕彰会寄付

。ファイアサイドミーテング出席案内

囚退会の挨拶　　　　斎藤信義君

此の度文部省よりの発令により長岡に転勤致します。今月一杯で退会させて頂きます。

皆様方より暖かい御指導、御理解を頂き有難く御礼申し上げます。又、私の後任者も入会

する様準備をすゝめて居りますので、よろしくお顔い致します。又、私の母の葬儀につき

ましては、御懇篤なる御弔慰並びに御芳志を賜わり厚く御礼申し上げます。

dゲストスピーチ　　　西クラブ直前会長　五十嵐単三君

要約して次の様な内容のものでした。

1・現在ハワイに10、北米7、南米3、フランスZの合計22ケ寺ある。

2．共通している問題点は、我々のもっている思考と、外国に於ける日本人の思考の間に

相当の開きがあり、一世、二世はともかく三世の場合は先祖と云う意識がなくなってい

る。

3．当地の若い人達にどう云う風に仏教を教えるか大きな悩みとなっており、父の日、母

の日を重点としてその点から先祖と云うものを体系的、時間的にさかのぼって行く対策

をとっている。

4・日本では00家と云う家制度があるが、海外では新しくなるほど之が無くなり、俗名

となり院号、大姉居士等が通用しないのがハワイの仏教となった。

5・更に現地の人、アメリカの人が仏教に縁遠いものになって来ているのが最大の課題に

なっている。

6・その他海外に於ける現在の仏教事情について、実際海外に於いて体験したことを基に

詳しい説明がありました。

『クラブ臨時総会

1・会長より会費の値上げについて説明があった。

2．佐藤会計幹事よりクラブ会計の現状について説明。

3・会計幹事の説明に基づいて会長その賛否を求める。

4・2、3の質問等があり結局1万円の値上げ決定。



わスマイル

鶴岡信用金庫美原町支店オープンにつき、専務理事森田清治君及び設計監理を担当さ

れた佐藤昇君よりスマイルを頂きました。

G・S・E進藤昇君よりの便り

＜第1便＞

前略、台風の影響も受けず、無事サンフランシスコに到着いたしました。こちらに着いて
tt時差ボケ”も直り、楽しい日々を過しております。明日はシカゴに立ち、明後日ロータリ

ー本部へ訪問することになっております。こちらは毎日好天気が続いておりますが、風が

冷たく外はセーターを着ないでは寒くて歩けません。

＜第2便＞

昨日午後5：00頃（シカゴ時間）シカゴに着きました。ヒルトンホテルに泊り、今日、

ロpクリr本部へ表敬訪問し、ロークリr財団G・S・E課長さんを初め、Mr・NUKUTA民

ら、本部職員の皆様に温かい歓迎を受けました。ここでの記念写真はまもなく機関紙ttザ

ロー一夕リアゾ’に載ると思います。

■出席報告

前回出席率

修正出席数

確定出席率

寄寓）雲完諾票）霊這芸苧芸這芸警芸這慧誓芸這諾
93・画クブ∈君、横山君、山本君‾鶴岡西R・C

＜会報委員会よりお願い＞

・毎回会員各位にお煩いしているように、スピーチ等の場合、原稿又は要旨（箇条書

きでも可）を提出して頂くと、省力化が計れますので、御協力下さい。
・各委員会の委員長の皆さん〝　委員会報告用紙がありますので、御利用下さい。
・原稿、要旨、報告事項はスピーチ等終了後、直ちに会報委員にお渡し下さい。

・写真は印刷の関係上なるべく白黒でお願いします。

前
回
の
出
席


